



in der
Bezirksvertretung
Münster-Mitte



Münster, 16. Juni 2025

Änderungsantrag V/0203/2025

Aufwertung der Flächen am Servatii-Hochhaus / Salzstraße

Beschlussvorschlag

I. Sachentscheidung

1.(alt) entfällt

2.(alt) entfällt

1.(neu) Die Bezirksvertretung Münster Mitte begrüßt ausdrücklich, dass Münster Marketing gemeinsam mit der ansässigen Quartiersgemeinschaft, dem Salzviertel e.V. Möglichkeiten von (temporären) Formaten auslotet, um den Platz zu beleben und als attraktiven Treffpunkt für Anwohnende, *Gewerbetreibende und Besuchende* zu etablieren, um die Aufenthaltsqualität zu erhöhen und zugleich die ansässige Wirtschaft/Einzelhandel zu fördern.

2.(neu) Die fehlenden 6 Sitzbänke werden sukzessive in drei Schritten im Abstand von jeweils 8-12 Wochen aufgestellt. Dabei wird der Platz intensiv beobachtet und soweit erforderlich anwesende Personengruppen kontrolliert.



in der
Bezirksvertretung
Münster-Mitte



3. Es wird zur Kenntnis genommen, dass ~~die Entscheidung über~~ das Aufstellen eines Trinkwasserbrunnens am Servatiiplatz auf Grundlage des generellen Konzepts des Hitzeaktionsplanes erfolgt.

4.(neu) Bis zu einer finalen Errichtung von (Schach-)Spielplänen am Apostelgarten oder einem anderen zentralen Ort, wird nach Möglichkeiten gesucht, eine temporäre saisonale Spiel-Gelegenheit auf der Fläche am Servatii-Hochhaus Ecke Salzstraße und Promenade zu schaffen.

5.(neu) Die Stadtverwaltung prüft, inwieweit eine Ausnahme- oder Sondergenehmigung (Pilotprojekt) auf der öffentlichen Fläche am Servatiihochhaus aufgrund des hohen öffentlichen gesamtbezirklichen Interesses erteilt werden kann, um in eng begrenzten zeitlichen Korridoren an bzw. auf dieser Fläche den Verkauf von alkohol**freien** Getränken und kleinen Speisen durch bspw. Kaffee-Mobile, Eiswagen zu ermöglichen und entsprechende Anbieter ggf. zu gewinnen.

Begründung:

Erfolgt mündlich

gez.

Gina Auer
Guido Blanqué
und Fraktion

Martin Grewer

Marvin Seidemann
und Fraktion

Jörg Berning
Gerwin Karafiol